
POLVERI IN ZONA INDUSTRIALE

"Non sono cancerogene
ma dobbiamo sentire Arpa"
Lo ha affermato durante l'assise cittadina il sindaco di Barletta, riferendosi ai sedimenti
di colore giallorossastro comparsi su strade, auto e viali a ridosso della zona industriale
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Non è stato approvato nes
suno degli otto punti, all'or 
dine del giorno, durante il
consiglio comunale tenuto
si ieri mattina nell'aula di via
Zanardelli. Ancora una vol
ta, alla maggioranza, sono
mancati i numeri.
Le polveri
Inevitabile, in apertura dei
lavori, la domanda di attua
lità, da parte delle opposi
zioni (Partito Democratico e
Coalizione Civica), in meri
to alla deposizione di polve
ri, specie su auto e suppel
lettili, di colore rossastro,
segnalate, nei giorni scorsi,
da alcuni residenti di via Mi
sericordia, nei pressi della li
toranea di Levante, e a ri
dosso dell'area industriale.
Polveri che hanno preoccu
pato anche le associazioni
ambientaliste (Operazione
aria Pulita e Legambiente) e
per le quali, dopo un sopral

luogo, sono in corso le ana
lisi chimiche da parte dei
tecnici di Arpa Puglia (l'a
genzia regionale per l'a m
biente).
Il parere del sindaco
Il sindaco Cosimo Cannito
ha voluto rassicurare i citta
dini sostenendo che, dopo
aver interloquito con il cen
tro antiveleni di Pavia, egli
stesso ipotizza che potrebbe
trattarsi di fosforo, sostanza
che definisce come non can
cerogena, e aggiunge che, in

ogni caso, verranno sanzio
nati i responsabili di tali di
spersioni. "I risultati Arpa
spiega il sindaco · arrivano
con molto ritardo, purtrop
po, a causa delle carenze di
personale. Pertanto solleci
teremo il laboratorio, pres
so il quale sono presenti i
campionamenti effettuati
da Arpa, così da riceverne
l'esito quanto prima. Tutta
via, al momento, al pronto
soccorso, non è stato regi

strato nessun caso di proble
ma respiratorio".

Il comitato
Immediata la replica del
presidente di Oap, l'avvoca 
to Michele Cianci, il quale,
in una nota, ha evidenziato:
"Questo, da un lato ci tran
quillizza ma dall'altro lato ci

fa osservare che non ci si am
mala solo di tumore". In at
tesa dei risultati di Arpa e
della convocazione del ta
volo ambientale interistitu
zionale, Cianci ha poi ag
giunto: "L'inalazione di pol
veri di fosfato naturale tene
ro può, comunque, portare a
problemi respiratori e ad al
tre condizioni di salute, so
prattutto se l'esposizione è
prolungata o se si verificano
alte concentrazioni di pol
veri nell'aria". "Chiediamo
a gran voce ·ha concluso  di
approfondire ciò che sta ac
cadendo alla nostra aria e di
essere uniti in questa batta

glia a prescindere dai colori
politici giacché quell'aria la
respiriamo tutti".

Il regolamento
A ll 'ordine del giorno della
seduta di ieri c'era anche
l'approvazione del regola
mento per l'esecuzione del
le manomissioni e dei ripri
stini su suolo e sottosuolo
ma il primo cittadino ha
chiesto il rinvio del punto
perché, oltre a non esserci i
numeri sufficienti per l'ap 
provazione, la questione sa
rà poi approfondita, nelle
commissioni consiliari Affa
ri istituzionali e Lavori pub
blici, sulla base di alcuni
suggerimenti pervenuti da
gli uffici tecnici.

Fra le criticità
esposte,
i tempi lunghi
di cui necessita
l'Agenzia regionale
per l'ambiente

Data: 16.01.2025 Pag.: 14
Size: 367 cm2 AVE: € .00
Tiratura:
Diffusione:
Lettori:

ICS MAUGERI 1

Codice cliente: 000001186



L'intervento del sindaco Cosimo Cannito durante la seduta del Consiglio comunale

Data: 16.01.2025 Pag.: 14
Size: 367 cm2 AVE: € .00
Tiratura:
Diffusione:
Lettori:

ICS MAUGERI 2

Codice cliente: 000001186


